

ソフトテニス部

第2グランド西のテニスコートで活動を行っています。男子は1年生4名、2年生4名、3年生8名、女子は1年生1名、2年生3名です。春季大会、県総体ともなかなか勝てませんが、皆さんよろしくお願ひします。



剣道部

3年生1名、2年生1名、1年生1名で活動しています。日頃の稽古では基本的な技を集中して磨き、長期休業期間や週末には他校への出稽古を行なって大勢の中で切磋琢磨する機会を設け、試合の感覚を養っています。指導していただく多くの方々への感謝を忘れず、技と人間性を高めることをめざしています。



ハンドボール部

男子2年生7名、1年生2名と女子2年生1名、1年生1名で活動しています。来年度の県総体での上位入賞を目指し、日々練習に励んでいます。まずは11月と12月に行われる公式戦で練習の成果を発揮すべく熱心に活動しています。



吹奏楽部

少ない人数ではあります、入学式や校内での行事などで積極的に演奏をしています。今年の三重県吹奏楽コンクールは8月に県文で開催され、中部日本吹奏楽コンクールは9月に録音審査で開催されます。

1人1人が精一杯努力し、皆さまの心に届くような演奏をしていきたいと思います。

また、校内外問わず活躍の場を拡げていきたいと思います。応援よろしくお願ひします。



男子バレーボール部

現在、3年生2人、2年生7人、1年生2人の計11人で活動しています。県ベスト4以上を目指し日々練習に励んでいます。

単に技術面だけでなく、バレーボールを通じて「人間力」を高め、社会で必要とされる人間に成長することを目的として活動しています。

女子バレーボール部



現在3年生1名、1年生5名、合計6名で、「感謝・感動・全員バレー」をモットーに活動しています。部員は少ないですが、1球1球を大切にし、練習はもちろん、日常生活にも懸命に取り組み、日々努力しています。部員も初心者・経験者関係なく募集しています。興味のある方は一度体育館を覗いてください。

柔道部

ただ強くなるためではなく、人の痛みがわかる強く優しい人間を目指し日々心技体を鍛えています。少ない人数ですが日々練習に励んでいます。今のチームは高校から柔道を始めました。目標としていた黒帯取得を3年生部員全員が達成することができました。今後も「礼に始まり礼に終わる」精神で活動していきたいと思います。



硬式テニス部(男女)

1年生を迎え、男女一丸となって、チームとして充実した練習を、日々積み重ねています。キャプテンの染川を中心に、生徒一人ひとりが主体的に部活動に取り組んでいます。まだまだ人数が足りないので、お互いに球出しや練習相手として日々活動しています。初心者も着実に力をつけています。素晴らしいメンバーに恵まれた部です。まだ迷っている人がいたら、ぜひ一度、練習を見に来てください。



ゴルフ部

部員は3年生3名、2年生6名、1年生10名の計19名。農場で練習しています。初心者ばかりですが真剣に練習に取り組んでいます。ゴルフを通して仲間と共に向上心・探求心を高めています。

演劇部

3年生9名、2年生7名、1年生7名の計23名が活動しています。普段の活動では発声・滑舌練習や筋力トレーニングなど基礎的なメニューはもちろんのこと、大会で上演する劇の稽古や、舞台装置などの準備を行っています。今年も『県大会出場』を目標に掲げ、チーム一丸となって一生懸命練習をしています。



陸上競技部

長距離部員22名、短距離・跳躍・投てき部員16名の計38名で日々活動しています。「良き競技者である前に良き高校生であれ」という言葉を胸に、人間力・競技力の向上に努めています。私たちの部訓は「自主自立」です。「素直・謙虚・反省・奉仕・感謝」という日常の五心を持てる人間になり、将来自分自身で巣立って行くことができるよう、3年間で人間性を高めるというのが私達の目標です。

硬式野球部

3年生6名、2年生2名、1年生7名、マネージャー4名の計19人で日々活動しています。練習は月曜日がオフ、火曜日～金曜日は16:00～19:00です。土日は県内や県外チームとの練習試合です。

目標は伊賀から初めての甲子園出場です。そのため日々厳しい練習を行っています。また野球ができるという感謝の気持ちを忘れず、常に謙虚に野球に取り組んでいます。

私たちのモットーは「全力疾走、全力発声、全力称揚」です。練習から全てのプレーに対して全力で行い、夏の大会で勝ち抜く「気力、体力、破壊力」を皆で高め合っています。先輩と後輩の仲もよく、とてもよい環境で野球に取り組むことができます。



女子バスケットボール部

部員2名、顧問の先生3名で楽しく一生懸命をモットーに県大会出場を目指し、日々練習に取り組んでいます。現在部員数が2名で練習試合ができない状態ですが、部員数を増やし、U18三重県リーグ戦や他県への遠征試合、伊賀市内の中学校との合同練習で新しい刺激を感じつつ、チーム作りを行っているところです。顧問の先生は昨年度に引き続いで担当していただけた先生方です。バスケットを経験されている先生方を中心に熱い気持ちで取り組んでいます。また、部員と先生との仲も大変良く、とても雰囲気の良いステキなチームです。応援よろしくお願いします。

男子バスケットボール部

現在、3年生11人、2年生6人、1年生7人、マネージャー6人の計30人で活動しています。本格的にバスケットを始めたのは高校からという選手もたくさんいますが、この2年間は地区予選を勝ち抜き、県大会ベスト8まであと一歩というところまできました。苦しい練習を楽しみながら頑張っています。保護者の皆様も応援よろしくお願いします。

卓球部

1年生11名、2年生5名、3年生7名の合計23名で活動しています。『初志貫徹』をモットーにどんなときでもコミュニケーションを大切にしているチームです。今年度は三重県高等学校総合体育大会卓球競技男子校対抗の部において3年連続でベスト4に入り、東海高等学校総合体育大会に出場いたしました。感謝と反省の気持ちを持ち続け、人間性を磨きながら全国大会出場を目標に日々精進しています。初心者の方も大歓迎です。一緒に頑張りましょう！

サッカー部

3年生9人、2年生16人、1年生16人、マネージャー6人の47人、顧問6人、トレーナー2人で活動中。勇往邁進(ゆうおうまいしん)…恐れることなく、自分の目的・目標に向かって、ひたすら前進することをチームスローガンとして日々精進しています。今年度は昨年度に続き1年生がたくさん入部し、「古豪復活」を目指し活動中です。リーグ戦で勢いをつけ、10月から行われる高校選手権では目標である三重県制覇の結果を達成できるように頑張っていきます。



弓道部

3学年合わせて男子15名、女子19名で活動しています。コロナ禍でも前向きに活動を続けられたので、ほぼ通常の試合形式になども、県外大会への出場権を得るなど県でも上位の成績を保つことができています。また、4月には1年生もたくさん入部してくれたので、これからも力を合わせて全国・東海大会出場、さらに上位入賞を目指して頑張りますので応援よろしくお願いします。



工芸部

今年度は3年生5名、2年生1名、1年生3名、計9名の部員で活動しています。毎年、みえ高文祭に出品しており、3年馬場勇真の作品が県代表に選出され、全国高等学校総合文化祭へ4年連続で出品します。

昨年11月から取り組んでいる「上野南小学校への贈り物」は、依那古小学校、神戸小学校、比自岐小学校の合併を記念し、木製消毒液台9台を制作しました。6月14日にはお披露目式を開催しました。これからも、ご支援をよろしくお願いします。

写真部

学校行事などで全校生徒の思い出や活躍を撮影しています。また、夏休みなど長期休業の時は部活としての活動はありませんが、個人個人で自分の好きな場所などに行き撮影しています。撮影したデータはgoogle classroomを利用して保存していく、部内で良い作品を見合っています。良い作品が撮れるようになれば作品展などに出品したいと考えています。



茶華道部

茶道は表千家、華道は嵯峨御流で、水曜日は外部講師の先生のご指導のもとに練習を行っています。部員一同「基本を忘れず」熱心にお稽古に励み、例年は伊賀市で開催されている行事に参加したり、校内文化祭でお手前を披露したりしています。部員一同練習の成果を発揮し、地域貢献が出来ればと頑張っています。



メカトロニクス部

現在、3年生2名、2年生1名、1年生2名の計5名で活動をしています。自分たちで、アイデアを出し、工作機械や手仕上げの技術を駆使して、オリジナルのロボットを製作し、3Kg級ロボット相撲やミニロボット相撲等の高校生大会に参加しています。

活動日は、放課後、月～金と試合前等は、土曜日にもロボット製作をしています。ロボットに興味がある人は、科に関係なく参加しています。ものづくりの楽しさを実感したい方は、是非、機械科実習棟の3階にお越し下さい。

昨年度、全日本相撲ロボット大会決勝大会に自立型3Kg級相撲ロボットが登場しました。今年度も大会出場、上位進出を狙っています。



情報処理部

現在、2年生8名、1年生2名の計10名で活動しています。主にワープロの技術向上のため、週4日を基本に練習をしています。日頃の練習の成果を発揮する場として、6月・9月・2月の年3回開催される競技会に参加したり、個人でもビジネス文書実務検定を取得したりと日々頑張っています。



食研究部

週2回程度、活動しています。洋菓子・和菓子・パンの制作から、そば打ちにいたるまで幅広く、食についての研究を行います。また、製造の技術力向上に取り組み、コンテストにも参加しています。食を通して、より豊かな生活を送れるような提案をしていきたいです。



ゲーム部

ゲーム部は現在17名で活動しています。e-スポーツをはじめとしたゲームやボードゲーム等を主に行っています。1年生から3年生まで学年をまたいで交流しながらゲームを行っており、幅広いゲームを取り入れ、コミュニケーションを図りながら日々頑張っています。

インターラクター部

3年生3名で活動しています。上野ロータリークラブと連携し、ボランティアと国際交流を進めることを目的としたクラブです。

今年は8月1日に第46回インターラクター年次大会が伊賀市文化会館で開催され、県内外および韓国から約200名の高校生が集まります。現在、年次大会に向け準備をしています。

部活動の紹介
文化部
つづき

人権サークル

人権サークルは、差別解消に向けて考え、話し合い、行動するサークルです。2年生2名、1年生7名が所属しています。一人ひとりの人権への思いを大切にするなかで、校内での活動、伊賀地区人権サークル「凧」での活動を中心に、自主的な活動から差別解消への行動力を高めています。

今年度は、文化祭での舞台発表に向けて取り組みます。共に、人権問題を解決する力を高めましょう。

美術部

現在14名で活動しています。主な活動は、1年間で5回の展覧会と、それに向けての作品制作です。夏はKNIT展【伊賀地区高等学校美術展】の企画・運営を自分たちで行います。

第19回KNIT展は7月26日(水)～30日(日)にイオン名張店3階リバーナホールで行います。



展覧会における
準備風景です ←

ボランティア部

私たちは、現在20名で活動をしています。主な活動は、高齢者サロン「ひまわりの会」を開催することです。4月は『こいのぼり飾り』、6月は『雨の季吊るし飾り』を作りました。今後は学童保育でのボランティアも実施していく予定です。



編集後記

●今年はコロナも落ちついて来て学校行事が通常へと戻っています。広報「はくほう」を通して学校生活をお伝えしていくべき、分かりやすく伝えていきたいです。
●学校生活、部活、行事等、広報を通じて保護者の皆様にお伝えしたいと思います。
●広報として、子ども達の活動や級での生活を届けたいと考えています。また、保護者の意見も寄せていただきたいと思います。よろしくお願いします。
●コロナ渦から脱していく学校生活の様子をご家庭でのコミュニケーションツールとして活用していただけする「広報誌」にしていきます。

伊賀白鳳高校ホームページ www.igahakuho.ed.jp

校長のつぶやき・スクールガイド2023・農産物販売所のご案内など順次更新中!! ぜひご覧ください。



https://www.instagram.com/igahakuho_highschool/?hl=ja

